



RUGBY Stade Toulousain – Stade Rochelais Dimanche 05 mars 2017

30 personnes dont 7 enfants se sont retrouvés le dimanche 05 mars 2017 au stade Ernest Vallon pour voir un match de top 14.

Après un trajet convivial en bus, les supporters de l'ASCET 82 ont pris place dans les tribunes hautes du stade. Les enfants prirent des forces avec un copieux goûter pour avoir de l'énergie pour chanter "Allez le stade" !!

Munis des drapeaux offerts par l'ASCET 82, les enfants ont encouragé leur équipe ... Malgré les encouragements, le stade toulousain s'est incliné face à une belle équipe de La Rochelle, une des favorite de la saison 2016-2017 pour la conquête du bouclier de Brennus, récompense suprême décernée à l'équipe victorieuse du championnat de France de rugby à XV.

